

Frauenriege

66. Generalversammlung vom 26. Januar 2016

Um 19:35 Uhr konnte die Präsidentin Franziska Nater 24 Aktive, 11 Ehren-, 13 Passivmitglieder sowie Vertreter der Delegationen aus den Riegen des Gesamtturnvereins zur 66. Generalversammlung der Frauenriege im Restaurant Sonnental in Dübendorf begrüßen.

### **Mutationen**

Unter diesem Traktandum konnten wir 3 neue Aktivmitglieder begrüßen. Dies sind, Manuela Bosshard, Daniela Lamer und Carmen Rohner. Bei den Austritten gab dieses Jahr leider 11 Mitglieder bei den Aktiven sowie 3 Mitglieder beiden Passiven zu verzeichnen. Die Frauenriege verzeichnet nun einen Bestand von 77 Mitgliedern. Nach der Bekanntgabe von einem Übertritt vom Aktivmitglied zum Passivmitglied wurde dieses Traktandum als erledigt erklärt.

### **Jahresbericht**

Fränzi liess in ihrem Jahresbericht das vergangene Turnerjahr noch einmal Revue passieren.

### **Jahresrechnung**

Die Jahresrechnung schloss mit einem Verlust von CHF 1'046.75 ab.

### **Wahlen**

Wiedergewählt wurden als Präsidentin Franziska Nater, als Vize-Präsidentin Claudia Walz und als Kassierin Susanne Ehm. Alle wurden in ihren Ämtern einstimmig und mit Applaus bestätigt.

Die übrigen Vorstandsmitglieder wurden in Globo in ihren Ämtern einstimmig durch Handzeichen und ebenfalls mit Applaus bestätigt. Es sind dies:

Aktuarin:	Nunzia Curro
Beisitzerin und Betreuung Homepage:	Sandra Wegmüller
Beisitzerin und Koordinatorin Turnleitung:	Mary Wichser
Beisitzerin:	Nunzia Trittenbass

Weiterhin stehen uns drei externe Vorturnerinnen zur Verfügung.

### **Ehrungen / Verabschiedung**

Für langjährige Mitgliedschaft wurden geehrt:

10 Jahre	Stubner Annemarie (wechselt dieses Jahr zu Passiv)
15 Jahre	Marsilio Rosa und Preite Grazia
20 Jahre	Aebli Madlen
35 Jahre	Lando Wilma und Zumstein Olga
40 Jahre	Holenstein Rosi
45 Jahre	Karin Rodriguez
50 Jahre	Dobesch Christine (nicht anwesend)

Als fleissige Turnerinnen wurden Giovanna Fichera, Catherine Gilliland und Monica Nicoli geehrt.

Verabschiedung von Erika Guccione als Materialverwalterin und Appellführerin. Einen Herzlichen Dank an Erika für die geleistete Arbeit. Als Nachfolgerin konnten wir Monica Nicoli gewinnen.

Nach diversen Danksagungen konnte die Präsidentin um 20:40 Uhr die Versammlung schliessen und zu einem feinen Nachtessen einladen.

Aktuarin Nunzia Curro

Dübendorf, 12.3.2016